



**REVELAN IDENTIDAD DE ASESINOS.**— Washington, diciembre 10. En el programa de la ABC, "Buenos días América", el columnista Jack Anderson, reveló las identidades de 14 asesinos, enviados por Libia, para asesinar al Presidente Ronald Reagan y a otros altos funcionarios del Gobierno de E.U. Se han tomado estrictas medidas de seguridad en la frontera con México. (UNIFAX II de UPI).

# Acuerdan Devaluación del Colón en Costa Rica

SAN JOSE, diciembre 10 (ACAN-EFE).— A partir de hoy, lunes 10 de diciembre, el colón costarricense tendrá una paridad oficial de 20 por dólar.

Con la publicación en "La Gaceta", órgano oficial del Gobierno, de la Ley de Devaluación, queda sin efecto el anterior valor externo de 9.60 por dólar tuvo el colón desde el 23 de diciembre de 1968.

La devaluación se hizo mediante la modificación de un único artículo, el número tres de la ley monetaria de 1951, que dice ahora así: "Establécese el valor externo del colón, con respecto al dólar de los Estados Unidos de América, a razón de 20 colones por dólar."

La ley nueva contiene un artículo que establece impuestos a las exportaciones, a razón de 15 por ciento sobre el "diferencial cambiario" en las exportaciones tradicionales, y un 4.5 por ciento a las exportaciones no tradiciona-

les. Por diferencial cambiario se entiende la diferencia en colones que resulta al liquidar los dólares de exportación al nuevo valor, y lo que hubiera sido al anterior tipo de 8.60.

En el artículo 9 la Ley Monetaria establece la obligación de recalificar todos los salarios, de acuerdo con la nueva Paridad, a fin de que entre en vigencia un aumento general a más tardar dentro de 30 días.

## Emplazamiento Cohetes en Europa Insiste E.U.

BRUSELAS, diciembre 10 (AP).— Si bien se han logrado progresos en las conversaciones de desarme nuclear, entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, es demasiado pronto para postergar el emplazamiento de proyectiles norteamericanos en Europa, dijo hoy el Jefe Negociador norteamericano, Paul H. Nitze, a los Aliados de la OTAN.

Nitze dijo a los Cancilleres de 15 países, de la OTAN, que "ambas partes estaban tratando las cuestiones concretas en las negociaciones", según

declaraciones a la prensa, de un alto funcionario.

Las negociaciones se inauguraron el 30 de noviembre, en Ginebra.

Nitze vino aquí a suministrar un informe sobre los progresos de las conversaciones, con los soviéticos.

Los Estados Unidos desean que la OTAN respalde la posición negociadora norteamericana y reafirme la decisión de la Alianza Atlántica de 1979, de continuar el emplazamiento de los cohetes norteamericanos, a partir de 1983, si no se concierta un arreglo.

El Alto Oficial dijo que los cancilleres de la OTAN encomiaron el esfuerzo norteamericano en las negociaciones, tras las declaraciones de Nitze, en una sesión a puerta cerrada.

"El embajador Nitze pudo informar que las negociaciones han sido emprendidas en tono muy serio... y que la atmósfera entre ambas delegaciones ha sido muy positiva", dijo.

El funcionario declinó ser identificado.

Fuentes y voceros de otras delegaciones indicaron su complacencia general con los informes de Nitze.

Una fuente de la conferencia que declinó ser identificada atribuyó a Nitze la declaración de que la Unión Soviética no ha modificado su posición en los diez primeros días de las negociaciones.

Al parecer no se ha alterado tampoco la posición estadounidense, que favorece una proscripción de todos los cohetes nucleares de la zona europea.

## Política Cubana de Hace 20 Años Emplea hoy Nicaragua

NUEVA YORK, diciembre 10 (AP).— El Embajador nicaragüense a los Estados Unidos está empleando "los mismos argumentos, que se usaron hace 20 años para ocultar la intención del régimen castrista de unirse al bloque comunista", dice hoy el Wall Street Journal.

"Arturo J. Cruz, ex Presidente del Banco Central de Nicaragua, ha anunciado su renuncia al puesto de Embajador del Gobierno sandinista a los Estados Unidos", expresa el Diario Financiero en un

comentario editorial. "Ha aprovechado la oportunidad para despachar una apología más del rumbo totalitario allí, esta vez en un artículo en el Diario New York Times.

"El señor Cruz va directamente al grano: Olvidense del encarcelamiento de empresarios en su país, aconseja. Olvidense de las clausuras periódicas del valiente diario La Prensa, olvidense del enorme fortalecimiento militar que está convirtiendo a Nicaragua rápidamente en otra

Cuba. Olvidense de la ayuda nicaragüense a los rebeldes en El Salvador. Todas estas cosas constituyen reacciones simple-

—Favor pase a la página 42.



**GRAVE.**— Nueva York, diciembre 10. Foto de archivo del actor Desi Arnaz, que se encuentra gravemente enfermo en el Hospital Scripps Memorial, de San Diego.

## Reagan da Ultimos Toques a Sanciones Contra Libia

WASHINGTON, diciembre 10 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan se reunió nuevamente hoy, jueves, con sus consejeros en materia de seguridad, para dar los últimos toques al plan de sanciones contra Libia.

Fuentes oficiales de la Administración Reagan comentaron esta mañana, que los detalles del plan, que gira en torno a la posibilidad de un embargo a las importaciones de petróleo a Libia, sería dados

a conocer antes del fin de semana.

El contenido definitivo del plan depende en buena medida, según los observadores de Washington, del resultado de los contactos, que el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, está realizando en Bruselas, donde se encuentran reunidos los Ministros de Asuntos Exteriores de la "OTAN".

El propósito del Gobierno —Favor pase a la página 42.

## Grandes Pérdidas por la Sequía en España

ALMENDRALE, España, diciembre 10 (UPI).— "Esto no es tierra, Espolvo".

Un granjero del sur de España, Fausto López, deja que su mula descanse, toma un poco de tierra y la mira como se desliza por entre sus dedos.

López y millones de personas, que, viven en el árido sur de España están experimentando la peor sequía en 100 años. Estadísticamente, cada metro cuadrado necesitará más de 120 litros de lluvia

o el área vitivinícola quedará totalmente destruida, dejando las regiones de Extremadura, Andalucía y el Centro de España, sin su principal fuente de ingreso.

Dos años seguidos sin lluvia han reducido la producción de aceitunas y vino a la mitad esta temporada. Los daños generales ocasionados a las cosechas, cereales y ganado está estimado por el Ministerio de Agricultura en 1,500 millones de dólares.

—Favor pase a la Página 61.

## Deja Toda su Herencia a Jesucristo

LONDRES, diciembre 10 (AP).— El recluso religioso Ernest Digweed, alegando que estaba deseoso de asegurar el bienestar de Jesús, cuando volviese a la tierra, en una segunda ocasión, le dejó al morir una herencia de 30,000 libras esterlinas (57,000 dólares), con intereses.

Pero los parientes de Digweed, de Portsmouth, Inglaterra, que murió hace cuatro años, han impugnado el testamento.

Los parientes procuran la aprobación de un —Favor pase a la página 44.

## Entregan los Premios Nobel en Estocolmo

ESTOCOLMO, diciembre 10 (AP).— Diez laureados con el Premio Nobel 1981 fueron agasajados hoy en la ceremonia anual de entrega del galardón, con la tradicional pompa y formalidad del acontecimiento, recibiendo sus respectivos diplomas, medallas de oro y cheques de manos del Rey Carlos XVI, Gustavo de Suecia.

Cada uno de los premios, otorgados en las categorías de Física, Química, Medicina, Literatura y Economía, incluyó la caritativa record de un millón de coronas suecas (180,000 dólares).

Los galardonados este año en Ciencias y en Literatura, anunciados en octubre pasado, fueron seis norteamericanos, dos suecos, un japonés y un escritor cosmopolita, portador de un pasaporte británico.

El correspondiente a la

categoría de Física, considerado como el más destacado por el creador del Premio, el sueco Alfred Nobel, inventor de la dinamita, fue otorgado al Profesor Sueco Kai Siegbahn, de 63 años, en forma conjunta con sus colegas norteamericanos Nicolás Bloembergen, de 61 años, y Arthur Shawlow, de 60.

En nombre de la Real Academia de Ciencias, el organismo que adjudicó el prestigioso galardón, el Profesor Ingvar Lindgren, dijo que con la obra de Siegbahn "nacía la nueva era de la espectroscopia de electrones".

Bloembergen, oriundo de Holanda y graduado en la Universidad norteamericana de Harvard, y Shawlow, de la Universidad de Stanford, contribuyeron a desarrollar la espectroscopia con Rayos Laser, que junto con la de electro-

—Favor pase a la página 50.



**RECIBE PREMIO NOBEL.**— Oslo, diciembre 10. Paul Hartling, izquierda, Alto Comisionado para los Refugiados de las Naciones Unidas, acepta hoy el Premio Nobel de la Paz, de 1981, en nombre de esa institución, de manos del Presidente del Comité Nobel de la Paz, John Sanness, en Oslo. (UNIFAX II de UPI).